

FORKOPIMDA

Wujudkan Kamtibmas Yang Kondusif, Polsek Lohbener Memaksimalkan Patroli Malam di Kawasan Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Jul 27, 2023 - 18:21



Wujudkan Kamtibmas Yang Kondusif, Polsek Lohbener Memaksimalkan Patroli Malam di Kawasan Perbankan

Indramayu - Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengambil langkah proaktif dengan memaksimalkan patroli malam di kawasan perbankan wilayah mereka. Kamis (27/07/2023) dini hari.

Patroli malam dilakukan secara rutin guna mencegah potensi tindak kejahatan seperti perampokan, penipuan, dan tindak kriminal lainnya yang seringkali terjadi di area perbankan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, KOMPOL H. Nurani, menyampaikan pentingnya kehadiran polisi di kawasan perbankan.

Ia menjelaskan, kawasan perbankan menjadi target potensial bagi pelaku kejahatan karena adanya transaksi keuangan yang dilakukan.

"Dengan patroli yang kami lakukan, kami berharap dapat mencegah kejahatan dan menciptakan lingkungan yang aman bagi seluruh masyarakat," kata KOMPOL H. Nurani, Kamis (27/07/2023)

Selain menjaga keamanan, patroli malam ini juga menjadi kesempatan bagi Polsek Lohbener untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada petugas keamanan bank dan pengguna layanan perbankan.

Himbauan ini mencakup tips-tips keamanan dalam bertransaksi serta langkah-langkah pencegahan terhadap potensi tindak kriminal.

"Kami juga mengajak masyarakat yang menggunakan layanan perbankan untuk lebih waspada dan berhati-hati dalam melakukan transaksi, terutama di malam atau pagi hari. Selalu periksa lingkungan sekitar sebelum masuk atau meninggalkan bank, dan jangan ragu untuk melapor kepada petugas jika menemui hal mencurigakan," tambah Kapolsek.

Dengan adanya patroli malam yang optimal di kawasan perbankan, KOMPOL H. Nurani berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif, serta memberikan perlindungan maksimal bagi seluruh warga masyarakat di wilayah Kecamatan Lohbener.